



## 葉山荘から花へんろへバトンタッチ

### 養護老人ホーム花へんろ開所式

町立養護老人ホーム葉山荘から養護老人ホーム花へんろ(社会福祉法人ましき苑)への施設機能の引き渡し式と開所式が4月1日、花へんろ談話室で行われました。

住永町長は「医療機能を持つ民間事業者が運営することで、施設利用者の安全・安心が守られる。サービスを維持してほしい」と話し、犬飼由貴子会長と犬飼邦明理事長に引き継ぎが行われました。また、開所式では牛島瑛明施設長が施設の運営方法について「民営化しても、町施設と変わらぬサービスと家庭的な雰囲気大切にしたい」と話しました。



住永町長から施設の引き渡しを受ける犬飼会長・理事長



絵を描いて遊ぶ子どもたち(津森小児童クラブ)

## 町内小学校2校に放課後児童クラブ新設

### 津森小学校・飯野小学校児童クラブ

仕事などで保護者が不在の児童を放課後に預かる放課後児童クラブが、4月1日から津森小学校に新設されました。

児童の健全な育成を図り、保護者の仕事と子育ての両面をサポートする児童クラブは、いわゆる「学童保育」と呼ばれるもので需要が高く、全国的な広がりを見せています。

津森小児童クラブ会長の青木博幸さん(下小谷)は「昼間共働きで、家にいない家庭が多い。子どもを家に1人にするわけにもいかないのでとても助かります」と話しました。

また、4月9日には飯野小学校にも新設されました。

## “小規模な保育園” きめ細かな保育を

### 家庭的保育事業がスタートし3保育室が開所

仕事で昼間不在の保護者に代わって0～2歳児の保育を行う、家庭的保育事業(保育ママ)が4月1日から始まりました。待機児童対策の一環として町内初の取り組みで、今回は2月に町から認定を受けた3保育室が開所しました。

家庭的保育支援者の加島理佐子さんは「子どもの人数に対して職員数が多いので、きめ細かい保育ができます。小規模な保育園と思ってもらえれば」と話しました。

利用する内野舞さん(安永3町内)は「職員の人たちが多いので、安心して預けられます」と話しました。



アットホームな室内(すくすく保育室辻の城)



内野舞さん



青木博幸さん



牛島瑛明施設長

thank you for talking!!

インタビューありがとうございました